
Тема урока

          Правописание слов с 
разделительным 
мягким   знаком. 

               



  

В-р-бьи, за-чьи, 
р-бячьи,

 об-зьяна, 
п-ньки.



Проверяем!

•Воробьи, заячьи, ребячьи, 
обезьяна



Исправьте ошибки в предложениях

•Моя семя небольшая.
•Я полю укроп из лейки.



Проверьте!

•Моя семья небольшая.
•Я полью укроп из лейки.



  

Деревья, бельё,
ручьи, ночью,

 
 



 Ь – разделительный

е
ё
ю
я
и



Задание 

 Снежная буря - вьюга

ульи 

мама, папа, дети - семья 
ягоды, сваренные в сахаре - варенье 
 дом, жилище - жильё 
домики для пчёл - 



  

Рефлексия
Разделительный Ь знак пишется в 
середине слова между двумя 
согласными.
В словах ДРУЗЬЯ, АПЕЛЬСИН, БРАТЬЯ 
пишется Ь разделительный знак.
Разделительный Ь знак показывает, 
что буквы Е Ё Ю Я обозначают два 
звука.
В слове ШЬЁТ одинаковое 
количество букв и звуков.




